

Abog. Mariela Sánchez Salas

Designan nueva Responsable de la Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción.



Bocamina Comibol 20/07/2021

Mediante la Resolución Ministerial 168/2021 del 13 de julio, el Ministerio de Minería y Metalurgia designó a la abogada Mariela Sánchez Salas como Responsable de la Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción de la COMIBOL, con la misión de velar el cumplimiento de la Ley 974.

La nueva Responsable de la Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción señaló que la Corporación es un referente para la economía nacional, una entidad que tiene bastante historia y trayectoria en el país; en ese marco lo que se pretende con la Unidad de Transparencia en esta gestión, es proseguir con la gestión transparente, luchar contra la corrupción, gestionar aquellos casos o procesos que se encuentren paralizados por hechos de corrupción y también establecer mecanismos que puedan hacer que la población tenga acceso efectivo a la información que tiene la COMIBOL.

Manifestó que otro de los pilares que trabajará también, es generar un mapa de sensibilización a nivel nacional en las empresas de la Corporación

y organizar algunas brigadas móviles para poder transparentar la información, hacer conocer la gestión que realiza COMIBOL. Todas las áreas podrán hacer accesible la información y si existe algo que llame la atención al público, hacer la denuncia correspondiente y gestionar esos trámites de denuncias.

Asimismo, la Abg. Sánchez Salas explicó que se trabajará en un plan estratégico donde se podrá visibilizar el trabajo que efectúa la COMIBOL, pilar fundamental económico; queremos potenciar ese trabajo, hacerlo visible y posesionarlo a nivel nacional.

Mariela Sánchez también invitó a las autoridades a hacer una gestión transparente, una gestión que visibilice lo que está haciendo el Presidente Luis Arce; la misión fundamental es tener una gestión transparente, de poder

ejecutar nuestro presupuesto con tareas efectivas que vayan en pro y en beneficio de todos los trabajadores y trabajadoras de la Corporación.

Por último, instó a los funcionarios de COMIBOL a trabajar con transparencia, honestidad, prontitud, con celeridad y sobre todo mucho trato humano a las personas.

La nueva Responsable de la Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción tiene aproximadamente 13 años de experiencia de trabajo en diferentes entidades como el Ministerio de Relaciones Exteriores, Ministerio de Justicia y Transparencia institucional y organismos internacionales de justicia. Tiene PHD en derecho de la Universidad Federal de Bahía – Brasil, aparte de maestría, especialidad y diplomado en la misma rama en la Universidad Mayor de San Andrés.

